

Cette année, devenez des instruments humbles, accumulez sur votre compte d'épargne et devenez de constants grands donateurs.

Aujourd'hui, BapDada, Celui qui possède de nombreux bras, voit tous Ses bras de partout. Certains sont personnellement devant lui dans la forme corporelle et d'autres sont visibles dans la forme subtile. BapDada est tellement content de voir Ses nombreux bras. Tous sont des bras *all-rounder* (polyvalents, capables de tout faire), toujours-prêts et obéissants, à des degrés divers (numberwise). Dès que BapDada donne un signal, les mains droites répondent: «Présentes» et disent «Oui Baba! Tout de suite, Baba!». Voir des enfants aussi spécialement aimés procure un tel bonheur! BapDada a l'ivresse spirituelle que personne d'autre que Lui, aucune dharamatma (âme religieuse) ni aucune mahatma (grande âme), n'a de tels bras coopératifs. Faites le tour du monde et voyez si quelqu'un d'autre a de tels bras. BapDada voyait donc la spécialité de tous les bras. Vous êtes les bras spécialement sélectionnés dans le monde entier; vous êtes les bras qui coopèrent avec Dieu. Voyez combien de bras sont arrivés dans ce *hall* aujourd'hui ! (*Aujourd'hui, il y a plus de 18.000 frères et sœurs dans le Diamond Hall de Shantivan*). Faites-vous tous l'expérience d'être les bras de Dieu? Vous avez cette ivresse, n'est-ce pas?

BapDada est content que vous soyez tous arrivés ici de partout pour célébrer le Nouvel An. Cependant à quoi vous fait penser le Nouvel An? Au nouvel âge et à la nouvelle vie. Votre dernière vie est extrêmement vieille et parallèlement, la première vie, la nouvelle vie est tellement belle! Celle-là est laide (shyam) et celle-ci est belle (sundar). Aujourd'hui, c'est le dernier jour de l'année et pourtant vous voyez clairement le Nouvel An; le nouvel âge et la nouvelle vie vous apparaissent-ils tout aussi clairement? Aujourd'hui, vous êtes dans votre dernière vie et demain, vous serez dans la première. Est-ce clair? Apparaît-elle face à vous? Les enfants au début ont eu l'expérience du père Brahma. Le père Brahma voyait toujours son corps royal de la nouvelle vie comme un costume accroché à un porte-manteau devant lui. Tous les enfants qui l'ont rencontré ont pu sentir que c'était son expérience: «Aujourd'hui, je suis un vieil homme et demain, je deviendrai un petit enfant». Vous en souvenez-vous? Les plus anciens s'en souviennent-ils ? C'est seulement le jeu d'aujourd'hui et de demain. Vous devriez faire l'expérience de votre futur tout aussi clairement. Aujourd'hui, vous réglez sur vous-mêmes et demain, vous règnez sur le monde. Avez-vous cette ivresse ? Voyez, aujourd'hui, certains enfants portent des couronnes (*les petits enfants doubles-étrangers qui sont venus pour la retraite sont assis et portent une couronne*). Quelle ivresse avez-vous ? Quelle ivresse avez-vous en portant cette couronne ? Ils ont l'ivresse d'être des anges. Ils agitent les mains pour montrer qu'ils ont une telle ivresse.

Alors qu'allez-vous faire cette année? Quelle nouveauté apporterez-vous en cette nouvelle année? Avez-vous fait des projets? Vous continuez à organiser des programmes mais qu'allez-vous faire de neuf? Vous avez organisé des programmes pour 100.000 et 200.000 personnes, mais quelle nouveauté allez-vous apporter ? A l'heure actuelle, les gens veulent acquérir quelque chose, mais ils manquent de courage. Ils n'ont pas de courage. Ils veulent entendre plein de choses, mais n'ont pas le courage ensuite de devenir les incarnations de ce qu'ils ont entendu. Commencez par donner à ces âmes les ailes du courage afin de les transformer. La fondation des ailes du courage est l'expérience. Donnez-leur une

expérience. L'expérience est telle que dès qu'ils en reçoivent ne serait-ce qu'une goutte, s'ils font l'expérience de quelque chose - que vous appeliez cela les ailes ou les pieds de l'expérience -, c'est grâce à cela qu'ils seront en mesure d'avancer avec courage. Pour cela, cette année tout particulièrement, vous devez devenir de grands donateurs constants. Faites d'eux les incarnations du pouvoir, grâce à votre esprit. Devenez de grands donateurs et donnez constamment l'expérience des pouvoirs grâce à votre esprit et vos vibrations. Par vos paroles, faites le don de la connaissance. Par vos actions, donnez des vertus. Tout au long de la journée, que ce soit par vos pensées, vos paroles et vos actions, sous les trois formes, devenez de grands donateurs constants. Etant donné l'époque que vous traversez, vous ne devez pas devenir des donateurs qui ne donnent que de temps en temps. Non! Devenez des donateurs constants parce que c'est ce dont les âmes ont besoin. Pour devenir de tels grands donateurs, vous devez commencer par vérifier votre compte d'épargne. «Combien ai-je accumulé dans les quatre sujets?». Si vous n'avez pas accumulé sur votre compte, comment pourrez-vous devenir de grands donateurs? Quel signe vous permet de savoir si vous avez accumulé sur votre compte? Vous avez servi par vos pensées, vos paroles et vos actions mais le signe de l'accumulation est que tout en servant, l'âme doit en premier lieu connaître un contentement personnel. Outre cela, voyez si les âmes que vous avez servies ont, elles aussi, le contentement du bonheur? S'il n'y a pas ce contentement des deux côtés, comprenez alors que vous n'avez pas accumulé le fruit de votre service sur votre compte de service.

Parfois, BapDada regarde le compte d'épargne des enfants. Dans certains cas, il y a davantage de labeur et un fruit d'accumulation moindre. Pour quelle raison? Il y a un manque de contentement des deux côtés. Si ni vous-mêmes ni les autres ne faites l'expérience du contentement, l'accumulation sur le compte d'épargne est réduite. Les enfants, BapDada vous a donné la clef en or pour créditer facilement votre compte d'épargne. Savez-vous quelle est cette clef? Vous l'avez reçue, n'est-ce pas? La clef en or pour faire déborder facilement votre compte d'épargne est que dès que vous servez par votre esprit, vos paroles ou vos actions, commencez par maintenir la conscience d'être des instruments. Ayez le sentiment d'être des instruments, des sentiments d'humilité, des motivations pures et éprouvez un amour conscient de l'âme... Si vous servez en restant stables dans un tel niveau, grâce à ces sentiments, les désirs des âmes seront automatiquement comblés. De nos jours, les gens remarquent toujours les motivations de chacun. «Cette personne agit-elle en tant qu'instrument ou motivée par une certaine arrogance?». Dès lors qu'il y a la motivation d'être un instrument, il y a automatiquement le sentiment de l'humilité. Aussi, vérifiez: «Qu'ai-je accumulé? Combien ai-je accumulé?». Parce que cette période, l'âge de confluence, est le seul âge pour accumuler. Ensuite, durant tout le cycle, vous aurez la récompense de ce que vous avez accumulé.

Cette année, quelle attention spéciale devez-vous donc avoir ? Vérifiez votre compte d'épargne. Devenez ceux qui vérifient et aussi ceux qui agissent, parce que vous voyez que les scènes de la fin des temps se rapprochent. Et vous avez tous fait à BapDada la promesse de devenir Ses égaux. Avez-vous fait cette promesse ? Ceux qui ont fait cette promesse, levez la main. Est-ce bien ferme ? Ou l'avez-vous promis avec un certain pourcentage ? C'est bien ce que vous avez promis, n'est-ce pas? Vous avez donc besoin d'un compte d'épargne égal à celui du père Brahma, n'est-ce pas? Vous devez devenir égaux au père Brahma. Quelles activités divines avez-vous pu voir chez le père Brahma? Du début jusqu'à la fin, en toute situation, disait-il: «Je» ou «Baba»? C'était non pas «Je fais ceci ou cela», mais «Baba me le fait faire». Qui êtes-vous venus rencontrer? Vous êtes venus rencontrer Baba. Il ignorait totalement la conscience de «je». C'est ce que vous avez vu, n'est-ce pas? Dans chaque murli,

combien de fois vous rappelait-il: «Baba, Baba»? On vous a donc dit que devenir égal signifie avant tout ne pas avoir le moindre sentiment de «je». Il vous a également été dit auparavant que cette conscience du «je» chez les brahmines est très royale. Vous en souvenez-vous? On vous en a parlé, n'est-ce pas? Tous veulent la révélation de BapDada. «Révélons BapDada». Vous avez aussi fait beaucoup de plans. Vous faites de très bons plans. BapDada est très content. Néanmoins, la forme royale de la conscience de «je» dans vos plans leur enlève un certain pourcentage de succès. Dans chacune de vos pensées, paroles et actions, vous devriez avoir la conscience naturelle de: «Baba, Baba» et non la conscience de «je». «BapDada, Karankaravanhar me fait agir». Telle était la dharna spéciale de Jagadamba. Vous rappelez-vous la devise de Jagadamba? «Hukam hi hukam chala raha hai» (*Celui qui nous donne les ordres nous fait bouger*). C'était la dharna spéciale de Jagadamba. Donc, si vous voulez pouvoir prétendre au n°1, si vous voulez devenir égaux, finissez-en avec la conscience de «je». Que le nom de «Baba, Baba» apparaisse automatiquement sur vos lèvres. Que l'image du Père soit révélée dans vos actions et sur votre visage, et alors la révélation aura lieu.

BapDada entend souvent cette chanson de la forme royale du «je». «Tout ce que j'ai fait était bien. Tout ce que j'ai pensé était bien. C'est ce qui devrait être fait». Cette conscience de «je» vous abuse. Vous pouvez penser quelque chose, vous pouvez en parler, mais que ce soit avec la motivation d'un instrument humble. BapDada vous a déjà enseigné un exercice spirituel. Quel exercice? Celui d'être un maître à un moment donné et l'instant suivant un enfant. Soyez des maîtres au moment d'exprimer vos idées et ensuite, lorsque la majorité prend sa décision, devenez des enfants. Cet exercice spirituel d'être maître et enfant est tout à fait essentiel. Rappelez-vous simplement les trois mots, les trois leçons de BapDada. Vous en souvenez-vous tous? Dans vos pensées, soyez incorporels. Dans vos paroles, soyez sans ego et dans vos actions, soyez sans vice. Créez toutes vos pensées en étant stables dans le niveau incorporel. Même si vous oubliez tout le reste, n'oubliez pas ces trois mots. La leçon de ces trois mots est comme un cadeau de la forme corporelle (Brahma). Vous aviez de l'amour pour le père Brahma dans la forme corporelle. Même maintenant, certains doubles-étrangers racontent leurs expériences en disant qu'ils ont beaucoup d'amour pour le père Brahma. Bien qu'ils ne l'aient pas vu, ils ont de l'amour pour lui. Les *doubles-étrangers*, avez-vous un amour plus grand pour le père Brahma ? Si on aime quelqu'un et qu'il nous fait un cadeau, on le garde précieusement, avec grand soin. Même si ce n'est qu'un petit cadeau, si on a un amour profond pour cette personne, on gardera son cadeau très précieusement, caché quelque part. Par conséquent, vous avez bien de l'amour pour le père Brahma et cela veut donc dire que vous avez de l'amour pour ces trois mots, ces trois enseignements. Grâce à eux, il vous sera très facile de devenir complets et égaux. Rappelez-vous ce que le père Brahma a dit.

Ainsi, en cette nouvelle année, vous pouvez servir par les mots. Faites-le avec beaucoup de splendeur, mais soyez toujours attentifs à faire le service de donner une expérience. Que tous fassent l'expérience de recevoir beaucoup de pouvoir grâce à ce frère ou cette sœur, ou qu'ils fassent l'expérience de la paix, parce qu'on n'oublie jamais une expérience. On peut oublier tout ce qu'on entend. Cela nous plaît, mais on peut l'oublier. Une expérience est telle qu'elle les fera se rapprocher de vous. Ceux qui sont en contact avec vous continueront à venir en relation avec vous parce que sans relation, ils ne peuvent réclamer un droit à l'héritage. L'expérience les fera donc venir en relation.

Achcha. Comprenez-vous ? Qu'allez-vous faire maintenant ? Devenez ceux qui vérifient et aussi ceux qui agissent. Devenez ceux qui agissent et qui donnent une expérience. Devenez ceux qui vérifient

combien ils accumulent sur leur compte d'épargne. *Achcha*.

Qu'allez-vous tous faire à présent? Ferez-vous un cadeau à BapDada pour le Nouvel An? Que fait-on pour le Nouvel An? Les gens s'offrent des cadeaux, n'est-ce pas? Vous échangez des cartes ou des cadeaux. BapDada ne veut pas de carte, Il veut un registre. BapDada veut que le registre de tous les enfants soit n°1. Ils devraient être libres des obstacles. A présent, lorsque BapDada entend parler d'obstacles, Il se souvient d'un jeu amusant où on voit des personnes âgées jouer à la poupée. Elles sont âgées, mais elles jouent à la poupée; c'est amusant, non? Il en va de même pour toutes les choses insignifiantes dont vous entendez parler et que vous voyez. Les âmes sont dans leur niveau de retraite mais voyez ce qu'elles font! En conséquence, le Père ne veut pas d'un tel registre. Au lieu de cartes, donnez un registre montrant que vous êtes libres des obstacles. Tout ce qui est insignifiant devrait cesser. Apprenez à relativiser l'importance des choses et à en finir avec ce qui est insignifiant. BapDada veut faire du visage de chaque enfant un miroir dans lequel on puisse voir le visage de BapDada. BapDada devrait se voir dans votre miroir. Faites cadeau à BapDada d'un miroir aussi unique. Dans le monde, il n'existe pas de tel miroir dans lequel on puisse voir Dieu. Aussi, offrez pour le Nouvel An un cadeau tel que vous deveniez des miroirs uniques. Quiconque vous voit, quiconque entend parler de vous, ne devrait voir que BapDada et n'entendre parler que de Lui. Il devrait entendre le message de BapDada. Allez-vous faire un tel cadeau? Oui? Ceux qui sont déterminés à offrir ce cadeau, levez la main! Levez la main si vous avez cette détermination. Même les doubles-étrangers lèvent la main. Le groupe Sindhi aussi. Vous levez la main après y avoir mûrement réfléchi. Le groupe Sindhi lève la main après réflexion.

C'est bien. BapDada place des espoirs dans le groupe Sindhi. Baba devrait-Il vous en parler? Quels sont les espoirs de Baba? Baba a l'espoir qu'un micro naisse du groupe Sindhi, qui puisse défier tout le monde en montrant ce qu'il était et ce qu'il est désormais, et qui puisse éveiller les Sindhis. Les pauvres, ils sont démunis; ils ne reconnaissent pas Dieu. Ils ne reconnaissent même pas l'Incarnation dans leur pays. Ainsi, qu'un micro naisse du groupe Sindhi qui puisse défier tout le monde et dire ce qu'est la vérité. OK? Comblerez-vous cet espoir? *Achcha*.

A tous les enfants grands donneurs constants de partout; à tous les bras obéissants, les mains droites du Père; à toutes les âmes courageuses qui donnent à toutes les âmes de partout les ailes du courage; à tous les enfants qui suivent constamment le père Brahma dans chaque action; à tous les enfants qui transcrivent toujours dans leur vie les enseignements du père Brahma et de Jagadamba, beaucoup, beaucoup d'amour, de souvenir et de bénédictions, et Namaste.

A tous les enfants *doubles-étrangers* et de Bharat, double bonne nuit et bonjour. Vous êtes heureux à présent, n'est-ce pas? Alors si une situation survient, rappelez-vous ce jour et dansez dans le bonheur. Continuez constamment à vous bercer dans la balançoire du bonheur. Qu'aucune vague de peine ne vienne. Beaucoup d'âmes dans le monde connaissent la peine. Les enfants, vous incarnez le bonheur et êtes les enfants du Donneur de Bonheur, vous voyez le bonheur et donnez du bonheur. Bercez-vous parfois dans la balançoire du bonheur, parfois dans celle de l'amour, et parfois dans celle de la paix. Continuez simplement à vous balancer. Ne laissez pas vos pieds toucher la boue. Continuez simplement à vous balancer. Restez heureux, rendez tout le monde heureux et distribuez du bonheur à tous. *Achcha*.

Bénédiction: Puissiez-vous donner au Père le *retour* de Son amour avec votre niveau angélique et devenir ainsi des incarnations de solutions.

Rester stable dans votre niveau angélique veut dire donner au Père le *retour* de Son amour. Ceux qui donnent un tel retour deviennent les incarnations des solutions. Si vous devenez les incarnations des solutions, c'en sera automatiquement fini de vos problèmes et de ceux des autres. Ainsi, c'est maintenant l'heure d'un tel service; c'est maintenant le moment de donner et aussi de prendre. Alors, désormais, comme le Père, devenez ceux qui élèvent tout le monde. Ecoutez leur appel; touchez ces âmes avec votre niveau angélique et effacez leur fatigue car elles sont lasses de leurs problèmes.

Devise: Restez libres des soucis par rapport au gaspillage, pas par rapport aux codes de conduite.

***** Om Shanti *****

Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.

Nous devons créer l'unité dans les différences de sanskars entre nous. Pour l'unité, nous devons mettre fin aux différences de l'époque présente et nous imprégner de deux aspects: a) Soyez ceux qui appartiennent à l'Unique et prenez le nom de l'Unique et de Lui seul. b) Soyez économes avec vos trésors de pensées, de temps et de connaissance. Alors, les «je» se dissoudront dans le Père et toutes les différences disparaîtront.